



Concours "Le Cerveau et les addictions"

publié le 14/03/2017

Dans le cadre de "La Science se Livre", en collaboration avec l'Espace Mendès France de Poitiers, pendant 15 jours vous pouvez répondre au quizz concours sur l'exposition sur "Le cerveau et les addictions". Les feuilles sont à retirer et à remettre au CDI.

Cette exposition fait suite aux ateliers sur le cerveau proposés aux élèves de 4e et de 3e le lundi 6 mars.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.